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Conseil d’Administration
du vendredi 28 avril 2023
à 14h en visioconférence

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent

Didier BOUET X Yves FRECENON X
Léo BOUET X Patrick JOUVE X
Julien CARRÉ X Frédérique LAGIER X
Didier CHAPTAL X Sylvain LUTTRINGER X
Alexane DORLEAC X Lise LUTTRINGER-NEVES X

Ordre du Jour
 Validation du CR du 17/03/2023
 Foire de la chèvre
 Pépinière
 Document VARUME
 Divagri
 Capgenes
 Divers sujets

VALIDATION DU CR DU 17 MARS 2023  
Approbation du CR du dernier CA du 17/03/2023

FOIRE DE LA CHÈVRE  
Voir le compte-rendu ci-après

PÉPINIÈRE  
Le   document   envoyé   par   Patrick   est   disponible   sur   un   Drive,   si   l’AG   valide   l’hypothèse   élaborée,   une 
expérimentation pourrait démarrer en 2024.

DOCUMENT VARUME  
Nous avons quelques questions techniques, interpeller Louise qui n’a toujours pas répondu à notre invitation 
de rencontre et lui rappeler la date butoir de de la PAC pour le retour des mises à jour d’inventaires. Julien va la  
contacter.
A propos de la PAC, Léo conseille aux éleveurs de bien vérifier leur déclaration avant la clôture car le logiciel 
Telepac peut générer des erreurs en cours de validation.

DIVAGRI  
Frédérique était absente au dernier CA du 6 avril et n’est pas certaine de pouvoir assister à celui du 26 mai  
(Ascension).
L’AGO et AGE pour modification de statuts auront lieu le 9 juin à St Julien de Serre (07).

CAPGENES  
Départ de Pierre Martin.
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DIVERS SUJETS  
• Frédérique souhaite quitter le CA à la prochaine AG (pour raisons personnelles et malgré la bonne 

ambiance du groupe).
• Groupe Facebook : constat d’un bon démarrage mais d’une réduction de l’activité par la suite.
• Demande Sylvia R. : une réponse lui sera faite par Patrick à partir de l’analyse faite par Didier C.
• Petites annonces : Patrick a fait une MAJ et va créer une rubrique « matériel » à vendre.

Fin de réunion.

Prochaines réunions du Conseil d'Administration :
• le vendredi 2 juin à 14h
• mardi 4 juillet à 14h

Si   vous   souhaitez   y   participer,   faites-le   savoir   à   l'un  des  administrateurs   afin  qu'il   vous   communique   les 
informations d'accès à la visioconférence.



COMPTE-RENDU COMMISSION FOIRE AUX CHÈVRES DU 16 JUILLET 2023  

Présents : Didier CHAPTAL, Yves FRECENON, Olivier COULARDEAU.

Obligation d'un certificat sanitaire validé par son vétérinaire sanitaire : cette obligation est réapparue en 2022, 
elle  est   une   vraie   contrainte  pour   les   éleveurs   qui   se   verraient  devoir  payer   la   visite   sanitaire.  On  peut 
comprendre dans ce cas que le coût engendré pour amener un ou quelques animaux sur la foire empêche cet 
engagement. Après échange et réflexion on ne trouve pas de solution pour amoindrir cette contrainte.
Afin d’élaborer le courrier en direction de la DSV, on a listé les espèces potentiellement présentes sur cette 
édition :

• FERRANDAISE : Yves FRECENON doit amener une à 2 vaches.  Un espace sous le chapiteau pour la 
présentation de race. Un repas offert. Les vaches seront parquées à l’entrée du parc.

• CHEVAUX D’AUVERGNE : un contact est pris par Yves. En attente d’une confirmation. Demande a été 
faite de participer au défilé. Un espace sous le chapiteau pour la présentation de race. Un repas offert. 
Les chevaux seront parqués vers le terrain multisports.

• VOLAILLES : Cette année, la présence des volailles sera sous l’égide de SIAO (Société Intercommunale 
Avicole de l’Ondaine).

• CHIENS DE TROUPEAU Olivier  a  eu Stéphanie qui  est   toujours  partante.  Même condition que  l’an 
dernier.

• PORC : On fait la demande à la DSV pour voir les contraintes imposées. Selon la réponse, on verra la 
faisabilité d’une première …

• CAPRINS : MC, Rove, Pyrénéenne, Angora ?
• OVINS : les Noires de la ferme pédagogique

Nouveautés :
• Animation Bique Bag : Elsa Courcelle propose une animation déambulatoire avec ses boucs castrés de 

différentes races. Elle organise aussi des randonnées avec des chèvres bâtées. Conditions : Prise en 
charge du transport, un repas offert, un box sous chapiteau, un espace pour déposer sa pub.
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• Affiche : Elsa est aussi artiste, on va se rapprocher d’elle pour une collaboration sur l’affiche. Sur budget 
communication de l’AFPE.

Autres points d’organisation :
• Tee-shirts : Il faudrait que Didier Bouet fasse passer l’état des stocks à Olivier afin que ce dernier puisse 

passer la commande nécessaire.
• Polos : Il nous reste du stock. Pas de nouvelle commande.
• Moment de convivialité du samedi soir : il est reconduit
• Barnums : la réservation des deux chapiteaux + bancs est faite ce jour ainsi qu’une commande de 250 

plateaux plats pour le repas (budget AFPE)
• Chapiteau : une demande va être faite à la municipalité pour voir si possibilité d’acheter un nouveau 

barnum afin de couvrir  nos besoins en cas de grosse affluence d’animaux et  pour remplacer celui 
mobiliser par le centre en terrasse.

• Animation musicale   :  difficile  de   trouver  des  musiciens  ou  de  renouveler.  Léo  et  Frédérique  vont 
solliciter leur réseau pour répondre à nos besoins.

Pour terminer, on s’est de nouveau interrogé sur l’appellation de notre manifestation. On se rend compte que 
l’on a du mal à abandonner le mot « Fête ». Après réflexion, il semble important de conserver « Foire » pour 
ancrer cet événement comme l’occasion de trouver des MC à la vente.

Prochaines commissions :
• le 31/05 à 11h
• le 04/07 à 11h.

Merci !


